

Estimados Padres, Familias, y otros a Significativos,

Queremos felicitar a su estudiante por tomar la decisión de estudiar en el extranjero y para embarcarse en lo que probablemente será una experiencia transformadora que cambiará su vida! Esta puede ser una de las decisiones más importantes que su estudiante ha tenido que hacer en el curso de su vida hasta ahora y probablemente ha significado el estímulo de usted. Por eso, le damos las gracias.

Usted juega un papel clave en la prestación de apoyo financiero emocional, moral y probablemente en curso para su hijo como él o ella negocia el proceso de aplicación y la preparación de un estudio en el exterior. Apreciamos su papel como "animadora", como su estudiante trabaja a través de los trámites y cumple con todos los plazos. Pedimos que se potencia a su estudiante para hacer los arreglos para su experiencia en el extranjero por su propia cuenta. Esto incluye la propiedad de procesos como la obtener el pasaporte, asegurando una visa, examen de salud previo a la salida, compra de billetes, una investigación a fondo sobre el programa y del país de acogida, etc.

El personal del Centro Internacional de Cal Poly están disponibles para ayudar a su estudiante en navegar a través de la gran cantidad de opciones disponibles. Los estudiantes que planifiquen con tiempo y cumplen con estudios en el extranjero y asesores académicos para encontrar el mejor ajuste del programa son muy adecuadas para seguir progresando académica oportuna hacia sus grados.

Sabemos que las finanzas son importantes. El Centro Internacional mantiene la información del presupuesto para cada uno de los programas patrocinados por Cal Poly. Animamos a usted y a su hijo a revisar el presupuesto y elaborar estrategias para la negociación de los costos del programa. Por favor se le urge a su estudiante para tomar ventaja de cualquier estudio en el extranjero becas para los cuales pueden ser elegibles. Tenga en cuenta que los plazos de becas pueden ser mucho antes de los plazos de solicitud del programa, por lo que vale la pena ser organizado! Estudiar en el extranjero es una inversión para el futuro de su hijo, que va a salir con una más reforzada "caja de herramientas" para satisfacer las demandas de nuestra sociedad global. Estudiantes que han regresado y han estudiado en el extranjero nos han informado de los muchos beneficios profesionales y personales nos dicen que la experiencia en el extranjero valió la pena los fondos invertidos.

Mientras su hijo está en el extranjero, esperamos que siga prestando apoyo a través de correo electrónico o "skyping", o incluso al carta por correo como antes lo usábamos. Los estudiantes a menudo experimentan dificultades imprevistas y el papel de animadora serán importantes en todas partes. (En caso de producirse problemas graves, el personal del hotel y / o nuestra oficina están disponibles para ayudar.) Del mismo modo, a su regreso, los estudiantes tienen historias increíbles que contar y espero que encontrarán un público dispuesto en vosotros!

Como padre, reconozco que el envío de su estudiante para estudiar en el extranjero puede venir con una mezcla de emociones. Le aplaudo para alentar a su ser querido para embarcarse en esta experiencia gratificante y transformadora.

Atentamente,

Dr. Caroline I. Moore
Directora del Centro Internacional de Cal Poly